

2023年度 第2回 TNT-Rehabilitation 開催報告

2024年1月20日に、2023年度第2回TNT-Rehabilitationが開催されました!年明け早々の開催でしたが、全国から33名の方にご参加頂きました。今回は、改訂されたばかりのテキスト(第3版)を使用し、例年より更に熱い研修会になりました。

前半は前田先生、原嶋先生、西岡先生、森先生4名の豪華講師 陣による講義が行われました。参加者のみなさんは熱心に聴講 され、リハ栄養に関する最新の知見を学ばれました。





ワークショップとケーススタディでは、 リハビリテーション栄養診断から介入 について議論し、臨床でよく出会う疾 患について実践方法を具体他的に 学ばれました。

ワークショップの内容も改訂されており、AWGCやGLIMのカットオフなど 新しい知見が充実していました。



参加職種:管理栄養士(39%)·理学療法士(26%)·看護師 (16%)·医師(10%)·歯科医師(3%)·言語聴覚士 (3%)·作業療法士(3%)

今回は参加者の半数以上(17名)が非会員でした!

とても勉強になりました!! と多くの感想を頂きました。 ご参加いただいた皆様、長丁場の研修お疲れ様でした。

参加者の皆様から多くのご感想をいただきました! 一部を抜粋してご紹介させていただきます。

- ◆ テキストがフルカラーで見やすくて良かった。
- ◆ 午後のケーススタディは、怒涛の4本立てで忙しかったですが、常に栄養診断、ゴール設定、栄養介入に触れて考えることができたおかげで、少し流れを掴むことができたと思います。ありがとうございました。
- ◆ ワークショップがとても良かったです。同じ領域の他職種の方と話せるのは、とても有意義な時間でした。
- ◆ 時間が無い中で、効率良く学ぶことができた。
- ◆ 長時間の講義でしたが、最後まで集中して聞くことが出来ました。
- ◆ 知識を生かして、栄養介入出来るようにしていきたいと思います。
- ◆ 短時間で多くの症例を展開するのは、臨床のカンファレンスに似ていてよかったです。



次回は、2024年夏頃に開催予定です。 あたなも素敵な仲間と一緒に リハ栄養を体系的に学びませんか?